Transcripcion



DISCURSO
SR. ELÍAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
"INAUGURACIÓN DE PROYECTO DE MANTENIMIENTO
PERIÓDICO USULUTÁN-PUENTE PAJARAL
31 DE MARZO DE 2008

EN PRIMER LUGAR QUIERO DECIRLES, QUE ME ENCUENTRO UN POCO TRISTE PORQUE EL FIRPO YA NO ESTA EN PRIMER LUGAR EN LA TABLA DE POSICIONES.

USTEDES SABEN, QUE DESPUÉS DE ILUMINAR EL ESTADIO DE USULUTÁN, VAMOS A ILUMINAR EL ESTADIO DE CHALATENANGO Y EL DE SANTA ROSA LIMA, SON PROMESAS QUE YO HE HECHO. USTEDES SABEN QUE EL PRESIDENTE SACA SIEMPRE HA DICHO QUE LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS QUE SE CUMPLEN.

Y ME HABLABA EL ALCALDE DE CHALATENANGO Y ME DECÍA, MIRA, LE VAMOS A GANAR AL FIRPO, PERO NO NOS DEJES DE ILUMINAR EL ESTADIO DE CHALATENANGO, NO LE DECÍA YO, EL CHALATENANGO ES UNA OBRA MÁS GRANDE EL ESTADIO, AQUÍ YA HABÍA ALGO Y LE HEMOS DEJADO UNA ILUMINACIÓN EXTRAORDINARIA, Y LE HABÍAN IDO AL FIRPO, ESTA GANANDO CON EL ALUMBRADO, LASTIMA QUE NOS TRAJIMOS LA VICTORIA DE CHALATENANGO, PERO EL REAL MADRID ESTA EN PRIMER LUGAR Y POR AMPLIO MARGEN, BUENO Y A LOS DEL BARCELONA DE VEZ EN CUANDO LE TOCA DURO Y DESPUÉS LE TOCA A OTROS VERDAD.

QUERIDOS HERMANOS DE USULUTÁN, COTERRÁNEOS ES UN GUSTO PARA MÍ INICIAR LAS ACTIVIDADES PÚBLICAS DE ESTA SEMANA, ENTREGANDO UN PROYECTO VIAL DE ENORMES BENEFICIO PARA LA ZONA ORIENTAL DEL PAÍS Y QUE SE COMPLEMENTA CON OTRAS OBRAS QUE HEMOS ENTREGADO O QUE ESTÁN EN EJECUCIÓN EN DIFERENTES ZONAS DE EL SALVADOR.

LA SEMANA PASADA, JUNTO AL MINISTRO NIETO Y AL VICEMINISTRO OCHOA Y A LAS AUTORIDADES FOVIAL, ENTREGAMOS UN TRAMO DE 10 KILÓMETROS DE LA CARRETERA QUE CONDUCE HACIA SANTA ANA, Y HOY NOS COMPLACE ENTREGAR A LA ZONA ORIENTAL ESTE TRAMO DE MAS DE 18 KILÓMETROS, ENTRE USULUTÁN Y EL PUENTE EL PAJARAL. 18 KILÓMETROS, PRÁCTICAMENTE ES UNA CALLE NUEVA Y COMO LO ANUNCIO JORGE NIETO, VAMOS A ENTREGAR EL RESTO HASTA EL DELIRIO, SON OBRAS QUE NO SE HACÍAN EN 30 AÑOS POR EJEMPLO LA DE SANTA ANA.

DEBEMOS SER ENFÁTICOS. AQUÍ NO ESTAMOS HABLANDO DE OBRAS SUPERFICIALES, PUESTO QUE EL MANTENIMIENTO PERMANENTE QUE EJECUTA EL FOVIAL, CONSISTE EN UN TRATAMIENTO PROFUNDO O COLOCACIÓN DE UNA NUEVA CARPETA DE ASFALTO,



Transcripcion



MEJORAMIENTO DE LOS DRENAJES Y DE LA SEÑALIZACIÓN, ASPECTOS QUE CONTRIBUYEN A LA SEGURIDAD DE LOS CONDUCTORES.

LOS CASI 90 MIL HABITANTES BENEFICIADOS CON ESTOS TRABAJOS, COMPROBARAN QUE LOS FONDOS INVERTIDOS POR EL FOVIAL, Y LAS NATURALES MOLESTIAS QUE ESTO PROVOCA, HAN VALIDO LA PENA, SIEMPRE ES DIFÍCIL, SIEMPRE QUE ESTAMOS ARREGLANDO UNA CALLE, TODO MUNDO SE ENOJA. Y ME DICEN PRESIDENTE, YO RECUERDO CUANDO METIMOS AQUELLOS GRANDES DRENAJES SECUNDARIOS EN LA CAPITAL, TODOS LOS DÍAS MENCIONABAN A MI QUERIDA PROGENITORA QUE NACIÓ AQUÍ CERCA EN SANTA ELENA Y YO ENTIENDO QUE ES INCOMODO HACER OBRAS DE ESE TIPO PORQUE PARA CUALQUIER PRESIDENTE LO MÁS FÁCIL ES HACER OBRAS QUE SE VEAN, PERO YO DECIDÍ HACER OBRAS FUNDAMENTALES PARA EL DESARROLLO DE LA CAPITAL, HACER DRENAJES SECUNDARIOS, ESO ES UNA COSA FÁCIL COSTÓ MUCHOS MILLONES DE DÓLARES PERO AHORA YA NO SE NOS INUNDA EL PASEO ESCALÓN, YA NO SE NOS INUNDA LA PARTE BAJA DE SAN SALVADOR, LA FRANCISCO MENÉNDEZ, LA VEGA, EL ARENAL Y DE ESAS OBRAS YA NADIE SE ACUERDA.

ES DIFÍCIL HACER OBRAS, SIN GENERAR INCOMODIDAD, ESTA CARRETERA TIENE UNA ENORME IMPORTANCIA PARA EL DESARROLLO DE LA ZONA ORIENTAL, Y POR ESO TAMBIÉN ESTAMOS REALIZANDO OTROS TRABAJOS SIMILARES A LO LARGO DE SU RECORRIDO. ESTAMOS HABLANDO DE UN TRAMO DE 15.3 KILÓMETROS ENTRE EL PUENTE EL PAJARAL Y EL DELIRIO, Y OTRO DE 20.9 KILÓMETROS ENTRE ZACATECOLUCA Y EL PUENTE SAN MARCOS LEMPA.

ESTAMOS HABLANDO DE UNA INVERSIÓN APROXIMADA DE 20 MILLONES DE DÓLARES EN TRABAJOS DE ESTE TIPO, SOLO PARA LA CARRETERA LITORAL. ESTO SIN CONTAR EL BAY PASS QUE HOY LO ACABO DE SOBREVOLAR EN EL HELICÓPTERO PRESIDENCIAL, ES UNA OBRA ENORME, CUANDO TENDREMOS EL BY PASS MINISTRO? A MEDIADOS DE MAYO EL BY PASS, SON CASI 10 KILÓMETROS, ESO VA AYUDAR A EVACUAR UN POCO ESTE TRAFICO TREMENDO EN LA CIUDAD DE USULUTÁN, A MEDIADOS DE MAYO EL BY PASS, ESTE BY PASS EVITARÁ PÉRDIDA DE TIEMPO PARA LO AUTOMOVILISTAS, AYUDARÁ AL ORDENAMIENTO DE ESTA IMPORTANTE LOCALIDAD.

CON ESTOS TRABAJOS ESTAMOS DEVOLVIENDO SU ESTATUS DE CARRETERA PRIMARIA A LA RUTA DEL LITORAL, Y ESTAMOS INYECTANDO UN ENORME POTENCIAL DE CRECIMIENTO QUE FAVORECE A AGRICULTORES, COMERCIANTES Y HABITANTES EN ESTA PRODUCTIVA ZONA ORIENTAL.

QUIERO APROVECHAR PARA ANUNCIARLES, QUE EL PRÓXIMO MIÉRCOLES ASISTIREMOS A LA PRESENTACIÓN DEL INFORME DE AVANCES DEL PLAN DE DESARROLLO DEL GOLFO DE FONSECA, VOY A VENIR A LA UNIÓN EL PRÓXIMO DÍA MIÉRCOLES, AL ORIENTE, OTRA



<u>Transcripcion</u>



DE NUESTRAS GRANDES APUESTAS PARA LOGRAR EL DESARROLLO DE ESTE SECTOR Y DE TODA LA ZONA ORIENTAL DEL PAÍS.

A ESTE ACTO EN LA UNIÓN EN LA BASE NAVAL, ACUDIRÁN NUESTROS COLEGAS, PRESIDENTES DE HONDURAS Y NICARAGUA, QUIENES TAMBIÉN LE APUESTAN A QUE EL GOLFO SEA UNA ZONA DE PAZ, DE DESARROLLO SOSTENIBLE Y DE SEGURIDAD. ESTAMOS HABLANDO DE PESCA ARTESANAL, ESTAMOS HABLANDO DE MEDIO AMBIENTE Y EL SALVADOR ES EL PAÍS QUE TIENE MÁS DESARROLLO CON EL PUERTO DE LA UNIÓN QUE ESPERAMOS QUE ESTÉ TERMINADO A FINALES DEL PRESENTE AÑO.

NUESTRO GOBIERNO IMPULSA GRANDES PROYECTOS QUE LE ESTÁN CAMBIANDO EL ROSTRO AL PAÍS. AL IGUAL QUE LA REHABILITACIÓN DE ESTE TRAMO DE CARRETERA, TRAE IMPORTANTES OPORTUNIDADES DE DESARROLLO PARA ESTE SECTOR, DE LA MISMA MANERA LOS HABITANTES DE LA ZONA NORTE SE VERÁN FAVORECIDOS CON LA CARRETERA DE 300 KILÓMETROS, QUE ATRAVESARÁ EL PAÍS DESDE METAPÁN HASTA SANTA ROSA DE LIMA, LA LONGITUDINAL DEL NORTE CON LOS FONDOS DEL MILENIO.

BUENO Y LE HEMOS APOSTADO MUCHO A DEPARTAMENTOS COMO MORAZÁN, DEPARTAMENTOS COMO CABAÑAS, LA UNIÓN, POR SUPUESTO EN EL PERIODO DEL PRESIDENTE SACA NO DAREMOS COMPLETA LA CALLE LONGITUDINAL, ESO SE VA A TARDAR CINCO O SEIS AÑOS, ES UNA OBRA MONUMENTAL, EL PRÓXIMO PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA OJALÁ PUEDA VER TERMINADA ESA OBRA, PERO LES ASEGURO QUE A FINAL DE ESTE AÑO, VAMOS A COMENZAR A CONSTRUIR LOS PRIMEROS TRAMOS DESDE EL OCCIDENTE DEL PAÍS DE LO QUE SERÁ UNA TERCERA CARRETERA APARTE DE LA PANAMERICANA, APARTE DE LA LITORAL, LA LONGITUDINAL DEL NORTE QUE NOS PERMITIRÁ VIVIR A TODO EL NORTE DEL PAÍS Y ESO SE VA A TRADUCIR EN OPORTUNIDADES DE EMPLEO, SE VA A TRADUCIR EN QUE PODAMOS SACAR LA COSECHAS DESDE OTROS SECTORES CON MAYOR FACILIDAD, CONECTAR A GUATEMALA Y A HONDURAS PARA BUSCAR EL ATLÁNTICO, EN FIN, TODO ES GANANCIA.

AQUÍ EN USULUTÁN, HEMOS HECHO MUCHAS OBRAS, HEMOS METIDO EL FOVIAL URBANO NO SOLAMENTE EN LA CABECERA, ME CONTABA LA GOBERNADORA QUE HEMOS IDO A BERLÍN, AHÍ TRANSFORMAMOS ESO ERA UNA CIUDAD LLENA DE CRÁTERES, PORQUE MUCHOS ALCALDES SE LES OLVIDA QUE TIENEN LA OBLIGACIÓN DE ARREGLAR LAS CALLES Y NO LO HACEN, ALGUNOS LO HACEN, OTROS NO LO HACEN Y NOS TOCA COMO GOBIERNO NOS TOCÓ COMO GOBIERNO CREAR EL FOVIAL URBANO Y AQUÍ EN USULUTÁN YA ENTRAMOS CON EL FOVIAL, YA ARREGLAMOS LAS PISCINAS DEL MOLINO, EL CIRCULO ESTUDIANTIL, EL ALUMBRADO DEL ESTADIO DE USULUTÁN, SOLO NOS FALTA EL CINE CENTENARIO.



Transcripcion



QUISIERA DARLES UNA NOTICIA IMPORTANTE, USTEDES SABEN QUE ADEMÁS DE LOS TURICENTROS QUE YA HEMOS RECUPERADO, EL ESTADO SALVADOREÑO TIENE UN PARQUE PRECIOSO QUE ES EL PARQUE DEL BOQUERÓN, ME ACABA DE DE COMUNICAR EL MINISTRO DE OBRAS PUBLICAS, QUE YA ESTA LISTO PARA PAVIMENTAR EL ULTIMO TRAMO DEL BOQUERÓN, QUE SON 1.8, CASI DOS KILÓMETROS, Y LO QUE PRETENDEMOS ES QUE LA GENTE PUEDA LLEGAR AL PARQUE PORQUE YA TENEMOS CARRETERA, EL GOBIERNO DEL PRESIDENTE FLORES HIZO ESA CALLE, QUE VA DESDE LA ZONA DE CIUDAD MERLIOT HASTA QUEZALTEPEQUE HASTA EL OTRO LADO DEL VOLCÁN, PUES AHORA VAMOS A CONSTRUIR ESOS DOS KILÓMETROS PARA QUE PUEDAN VISITAR EL PARQUE NACIONAL EL BOQUERÓN Y ESA OBRA ESTARÁ FINALIZADA ME COMUNICA EL MINISTRO A FINALES DEL MES DE ABRIL.

YO QUIERO FELICITAR AL MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS Y A FOVIAL POR DOTAR AL PAÍS DE UNA RED DE CARRETERAS EN BUENAS CONDICIONES, Y LE PIDO A LOS SALVADOREÑOS QUE LE SAQUEMOS EL MEJOR PROVECHO A OBRAS COMO ESTAS QUE NOS FACILITAN EL TRANSPORTE HACIA LOS DIFERENTES PUNTOS DEL PAÍS.

NO ESTAMOS HABLANDO DE REPARACIONES COSMÉTICAS, ESTAMOS HABLANDO DE OBRAS PROFUNDAS DESDE ESTA ZONA HASTA EL DELIRIO, ESTAMOS HABLANDO DE LA OTRA ZONA DE ZACATECOLUCA HASTA USULUTÁN, EN FIN ESTAMOS MEJORANDO LA CARRETERA LITORAL, ESTAMOS MEJORANDO LA OTRA CARRETERA Y SOBRETODO ESTAMOS CAMBIANDO EL SALVADOR CON FOVIAL URBANO, SIN DUDA FOVIAL LE HA DADO UN BENEFICIO ENORME A LOS Y A LAS SALVADOREÑAS

QUIERO AGRADECERLES A USTEDES QUERIDOS HERMANOS, POR RECIBIRNOS UNA VEZ MÁS CON ESTE CALOR TRADICIONAL DE USULUTÁN, MI TIERRA QUERIDA, A QUIEN LE HEMOS CUMPLIDO A LO LARGO DE ESTE MANDATO Y TODAVÍA ME FALTA AÑO, 2 MESES, AL FRENTE DEL EJECUTIVO NACIONAL, PERO LE HEMOS CUMPLIDO ENTREGÁNDOLE LAS OBRAS, EL MERCADO 2 SE NOS ESTABA QUEDANDO.

QUE MÁS LUPITA, LA ILUMINACIÓN BUENO, HEMOS HECHO UNA, AH, SE ME QUEDABA EL HOSPITAL SAN PEDRO, AHÍ PASE TAMBIÉN VIENDO QUE YA ESTÁN REPARÁNDOLO Y YO ESPERO VENIR A INAUGURARLO, EL SANTA TERESA DE ZACATECOLUCA, EL HOSPITAL DE SAN VICENTE, EL DE SAN MIGUEL YA COMENZÓ LA REPARACIÓN, EL SAN RAFAEL DE SANTA TECLA, EN FIN, SON UNA GRAN CANTIDAD DE OBRAS, SI USTEDES SE DAN CUENTA EN ESTA ADMINISTRACIÓN VAMOS A TRANSFORMAR CON OBRAS DE GRAN NIVEL, OBRAS DE PEQUEÑO NIVEL, ADEMÁS DE RED SOLIDARIA, FOSALUD, EN FIN, PODEMOS MENCIONAR MUCHAS OBRAS COMO EL TURISMO QUE VAN A CAMBIAR LA VIDA, LA SEMILLA MEJORADA QUE ESTA CAMBIANDO LA VIDA DE TODOS LOS SALVADOREÑOS.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA.







